日	曜日	行事予定	給食			
1	Ш					
2	月	始業式 45分日課(~9/30) ①避難訓練(雨天:火6)②式③④学⑤火5				
3	火	①火6(避難訓練予備) ②~⑥実力テスト				
4	水	月曜日課 専門委員会	0			
5	木	代議員会				
6	金	⑤⑥南中祭文化の部練習				
7	土					
8	日					
9	月	⑤⑥南中祭文化の部練習	0			
10	火	⑤⑥南中祭文化の部練習	0			
11	水	⑤⑥南中祭文化の部前日練習	0			
12	木	①南中祭展示見学②~⑤総合	0			
13	金	南中祭(文化の部)表現の部	弁当			
14	±					
15	П					
16	月	敬老の日				
17	火	南中祭(文化の部) 予備日	0			
18	水		O除			
19	木	職員会	0			
20	金	⑤⑥第2回進路説明会(体育館2F)	0			
21	±					
22	Ш	秋分の日				
23	月	振替休日				
24	火	月曜日課	0			
25	水		0			
26	木		O除			
27	金	⑤⑥高校説明会(体育館2F)	0			
28	土					
29	日					
30	月	専門委員会	0			

※9月中は45分日課です。

10月の予定

2日(水)第1回基礎学力テスト

4日(金) 56高校説明会

10日(木) ①②③中間テスト

11日(金)①2中間テスト③4授業

18日(金)1.3年读足

29日(火)授業参観35 31日(木) 実力テスト

44日間という長い夏休みが終わりました。どのような夏休みを過ごし ましたか。家庭での学習を充実させたという人も多くいたのではないでし ょうか。また、学校での質問教室に欠かさず参加し、集中して学習に取り 組んでいた人もいました。もしかしたら、だらけてしまったという人もい たかもしれません。「過去は変えられない 変えられるのは未来だけ」で す。これからの頑張りがとても大切になってきます。

2学期は、定期テストと実力テストは1学期と同様にありますが、10 月には皆さんにとって最も大事なテストとなる基礎学力テストがありま す。基礎学力テストで、これまでの実力が発揮できるようにしっかり準備 していきましょう。

## く権にういで深

7月に人権作文意見発表会が行われました。各クラスの代表が様々な人 権課題について、自らの意見を発表してくれました。聞いている生徒たちも真剣に聞くことができました。各クラスの代表が発表した後、気づいた ことをメモする時間には、真剣に書き進めている姿が印象的でした。感想 の一部を掲載します。

★普段からたくさん使って、たくさん耳にする「普通」という言葉。自分 がもし、「普通は~やで。」と言われたら傷つきます。しかしこの作文を聞 くまではそれに気づかずに使って、誰かを傷つけていたかもしれません。 発表者の「普通ではないと言われてしまったときに、自分を大切にする勇 気をもつ」という言葉が、「普通なんてないんだ。」と前向きに背中を押し てくれました。

★差別をしたり、偏見を持ったりせずに一人一人の個性を大切にしていく ことが大事だと思いました。お年寄りの人たちに優しくしたり、席を譲ったりできるような人になりたいと思いました。そして自分の発言が差別的な発言にならないかをよく考えて発言できる人になりたいと思いました。

★今回の発表会で私は、自分の考えを見つめ直すことができました。誰に も流されず本当の正義を貫くことは大変ですが、大切なことだということ、 普通とは何なのか、誰の普通なのか、何通りもの価値観があるということなど、様々な発表を聞いて今の自分について考え直しました。

★今回の6人の作文を聞いて、全員が個人の人権を尊重するという意見に 共通点があるなと思いました。人と違ったところを、不自由だとか変わっているとか、かわいそうと捉えずに、その人の個性として認め、共に生き ていくという考えは自分にはない考えだったので、その意見や考えをこれ からも心に残していこうと思いました。 ★人権作文を読んで、とても緊張しました。一人一人、それぞれの考えが

あって、自分にも当てはまるような出来事があって、改めて人権について 考えなければいけないと思いました。

★発表してくれた人たちに共通していたことは、人の個性を大切にするという事だった。自分も人の個性を認めていけるような人間になりたいと思 った。これからは、自分の中の普通の基準を他人に押しつけず、個性とし て受け入れたいと思った。

7月の三者面談では大変お世話になりました。1学期のお子様の様子や 学習について保護者の皆様と共有することができました。9月は南中祭文 化の部が行われます。3年生にとっては中学校生活最後の文化祭となります。お子様の頑張りや成長をぜひご覧ください。

また、進路説明会を20日、高校説明会を27日に開催いたします。お 忙しいとは思いますがお越しくださいますようお願いいたします。2学期 は進路決定にむけての大切な学期になります。生徒たちも受検生という意 識が強くなっていくと思います。もしかしたら焦りやプレッシャーなどか ら不安になったり、イライラしたりすることもあるかと思います。そんな ときは、じっくり話を聞いてあげてください。子どもは話をすることで大 トレス解消にもなり、自分の考えもまとまっていきます。進路についても、 ご家庭でお子様とじっくり話をする機会をもっていただけたらと思いま す。また、学校へも遠慮なくご相談ください。 2学期も、どうぞよろしくお願いいたします。